





Mil malagueños agrupan sus demandas contra la cláusula suelo para ahorrar costes

La petición de nulidad y el reintegro del dinero puede conllevar costes que superan los cuatro mil euros

Si al 'sobrecoste' de las hipotecas se le suman las tasas judiciales, los honorarios de abogados y procuradores y las costas, enfrascarse en una batalla judicial por eliminar la cláusula suelo y recuperar el dinero cobrado indebidamente puede echar para atrás a más de uno -puede superar los cuatro mil euros–, sobre todo en estos momentos de paro y crisis económica. Surge ahí la pregunta de si es posible reducir los costes que conlleva el procedimiento repartiéndolos entre varios afectados. La respuesta es sí. De hecho, son muchos los malagueños, más de un millar, que se han sumado ya a demandas colectivas o conjuntas buscando ahorrarse unos euros al tiempo que sienten que hacen más presión sobre este asunto que afecta a miles de personas en toda España. P2

Un escáner del rostro, nuevo sistema para pasar la aduana del aeropuerto de Málaga P11

Ayudas municipales de hasta 6.000

euros para asociaciones y entidades benéficas P4

Sarkozy, detenido en una comisaría. El expresidente francés declara por un caso de corrupción P34



Uno de cada tres españoles no pagará menos impuestos con la reforma fiscal

Al Gobierno le están saliendo más peros de los previstos a su flamante proyecto de reforma fiscal que ni siquiera ha llegado aún al Parlamento. El ministro de Hacienda, Cristóbal Montoro, apuntó que habría pocos perjudicados –deportistas foráneos, rentas altas con planes de pensiones, productores de cine o algunos materiales sanitarios–, pero de la letra pequeña del texto se desprende que la lista sería mayor. Según Funcas, uno de cada tres españoles no verá rebajada su factura fiscal. Para 5,7 millones de contribuyentes, el 29,8% del total, el efecto será neutro. P38

PROVINCIA

Álora La renovación del PP local provoca la dimisión de l presidente y un edil p19 **Torremolinos** Denuncian al Ayuntamiento por la ampliación de una calle _{P18}

TVE elimina el canal Teledeporte por la situación financiera y sus contenidos se integrarán en La 2 P68

